



La semaine suivante, je regarde en boucle des vidéos TikTok et YouTube. Tom et Jessica, une amie, me montrent les chaînes qu'ils suivent. Certaines d'entre elles sont tenues par des adolescentes qui ont mon âge.

— Mais comment elles font pour être aussi à l'aise ? demande Jessica.

— Moi, je rougis dès que je dois parler devant plus de trois personnes...

— C'est vrai, *Darling*, s'amuse Tom. Et c'est pour ça qu'on t'aime !

Je souris vaguement, avant de rétorquer :

— N'empêche, ma vie est vraiment trop nulle.

— Elles ont un coach, c'est certain, avance Jessica.

— Un quoi ?

— Un coach, une coach, quelqu'un qui les aide à être à l'aise devant la caméra.

— N'importe quoi. Tout le monde n'est pas aussi coincé que vous, les filles, ajoute Tom en riant.

Mais pour une fois, il ne me fait pas rire. Je me sens toute petite, je n'intéresserai jamais personne. Ma vie est trop normale, trop ennuyeuse, trop nulle. J'aimerais tant être comme elles : super belle, super intéressante, super à l'aise, vivre dans une maison super chouette et faire de super voyages.

